



# COLTAN-FIEBER: CONNECTING PEOPLE

Ein Film von Jan-Christoph Gockel und Yves Ndagano

## WELTPREMIERE:

24. 01. 2022 | 18:00

WETTBEWERB DOKUMENTARFILM

**FILMFESTIVAL MAX OPHÜLS PREIS**

IN SAARLÄNDISCHEN KINOS UND IM STREAM!

**INFOS UND TICKETS UNTER:**

[WWW.FFMOP.DE](http://WWW.FFMOP.DE)

## SYNOPSIS

Yves Ndagano ist ein ehemaliger Kindersoldat und Schürfer einer Coltan-Mine im Osten der Demokratischen Republik Kongo. In COLTAN-FIEBER: CONNECTING PEOPLE reist er erstmals zurück an die Orte seiner Kindheit, um sich seiner eigenen Geschichte an deren Originalschauplätzen wieder zu bemächtigen. Während des Drehs zeigt sich, dass der Kampf um die Rohstoffe die Region immer noch bestimmt. Ndagano begegnet seinen Entführern, der Ablehnung seiner eigenen Familie und dann bricht während des Filmdrehs ein Vulkan aus...

Eine peaches&rooster Produktion. Koproduktion: africologneFESTIVAL, R.P.D.Fi. Goma (DR Kongo), Theater im Bauturm Köln, Schauspielhaus Graz | Gefördert durch das Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen, NRW Landesbüro Freie Darstellende Künste, das Auswärtige Amt Deutschland, den Partnerschaftsverein Rheinland-Pfalz / Ruanda e.V., Shift Phone & das Schauspielhaus Graz.

[www.peachesandrooster.de](http://www.peachesandrooster.de)